



Les 20 ans de l'AZIPLo

Retour sur l'événement du 22 juin 2023



Crédit Photos : Nicolas Spuhler

Le président de l'AZIPLo, Edward Kernén, et l'ensemble du comité de l'AZIPLo remercient tous les membres et invités présents lors de la célébration des **20 ans de notre association** ce jeudi 22 juin 2023.

Grâce à vous toutes et tous, ce temps fort de notre histoire fut un grand succès et un merveilleux moment de partage.

Merci au [Restaurant Le Tourbillon](#), et au restaurant [L'Improviste de PRO Entreprise Sociale Privée](#) pour leur prestation gourmande, ainsi qu'à leurs formidables équipes pour la qualité de leur accueil.

Nos remerciements à la [Fondation Autrefois Genève](#) pour son exposition rétrospective du développement de la ZIPLO, ainsi que pour la capsule vidéo tournée pour cette occasion et visible sur ce lien : [Capsule vidéo Ziplo 2023](#)

Un grand merci également à Mme Delphine Bachmann, Conseillère d'Etat, à M. Xavier Magnin, Conseiller administratif de la commune de Plan-les-Ouates et à M. Guillaume Massard, Directeur général de la FTI - Fondation pour les Terrains Industriels de Genève, pour leur présence et leurs allocutions lors de la partie officielle.

Des reflets filmés des moments forts de cet événement sont visionnables sur ce lien : [Reflets filmés 20ans de l'Aziplo - 22 juin 2023](#)

Cet événement offert par l'Aziplo à ses membres a également bénéficié de l'aimable soutien de la commune de Plan-les-Ouates et de la FTI auxquelles nous réitérons nos remerciements.